

Bilan et émotions pour Valérie Daniel



RETRAIT. Comme elle l'avait annoncée, Valérie Daniel, maire, ne sera pas candidate en mars prochain.

Un peu moins de trois semaines après le passage à la nouvelle année, le conseil municipal, sous l'égide de la première magistrate Valérie Daniel, avait convié les habitants et les forces vives du territoire à la dernière cérémonie des vœux de la mandature, samedi après-midi à la salle des fêtes.

En présence de trois parlementaires, les sénateurs Hugues Saury et Jean-Pierre Sueur et le député Claude de Ganay, Valérie Daniel a rappelé son souhait de ne pas se représenter dans le cadre des prochaines échéances municipales. « Malgré un budget communal sain et les travaux que nous avons menés au cours de l'année, la réalisation du muret à la mairie, avec la conception de nouveaux

parterres, les petits travaux à l'auberge du Saint-Loup, la mise en place, avec l'aide de nos partenaires institutionnels, de moyens de sécurisation des routes de Concessault et du carrefour côté Châtillon », a rappelé l'édile.

« Je ne retiendrai que les instants positifs »

Très émue, l'élue a tenu à remercier l'ensemble de son équipe municipale, les agents de la commune et les Cernoysiens à l'heure du bilan : « J'ai vécu des moments difficiles comme vous le savez mais je ne retiendrai que les instants positifs. La fonction de maire est une fonction magnifique par l'engagement au quotidien qu'elle demande. J'ai fait du mieux que j'ai pu, dans l'intérêt du village et de ses habitants ». ■